

ÉGLISE DE DIEU, L'ÉTERNEL

P.O. Box 775
Eugene-Oregon-97401
U.S.A

Case Postale 5980
(CH) 1002 Lausanne
SUISSE

Lettre du Mois
Octobre 2010

Le trésor unique de Dieu Deuxième Partie

Chers Frères,

Dans la lettre parue en février, nous avons commencé à examiner la question de la légitimité de M. Herbert Armstrong et de son œuvre accomplie au vingtième siècle. Est-ce raisonnable de conclure que la « Radio Church of God » était véritablement l'œuvre du Dieu Vivant à cette époque? Nous le croyons certainement, mais y a-t-il une preuve solide qui supporte cette croyance pour ceux qui en douteraient honnêtement? Nous avons commencé par étudier les caractéristiques bibliques de la véritable Église de Dieu et à quoi elle doit ressembler, peu importe où elle se trouve.

Pour résumer, nous avons vu que toute œuvre véritable de Dieu nécessite un corps qui reconnaît les points suivants :

1. Dieu a instauré un ordre chronologique pour le salut des Hommes, et personne ne peut décider de lui-même de devenir un chrétien sans avoir été appelé au préalable. Relativement peu de personnes sont appelées actuellement, car la majorité sera appelée après le retour de Jésus christ.
2. Israël est le peuple spécial de Dieu — Son trésor unique et particulier — à travers lequel le salut sera offert à toute l'humanité. Les membres de ce peuple sont les prémices de Son œuvre parmi les Hommes. L'ancien Israël était seulement le type physique. L'Église du Nouveau Testament est le véritable Israël de Dieu, et inclut des membres de toutes les races et nationalités qui ont été rendus spéciaux — particuliers — par le don du Saint-Esprit qu'ils ont reçu lors de leur baptême.

3. Les Israélites légitimes reconnaissent humblement qu'ils n'ont pas de valeur et ils expriment leur gratitude envers Dieu qui les a appelés selon Sa volonté. Ils ne justifient en aucun cas une attitude de mépris et le dédain envers qui que ce soit, appartenant ou non à ce corps.
4. Le véritable peuple de Dieu honore et observe les dix commandements. Quiconque, affirmant que ces commandements ont été supprimés, renie l'existence du Sauveur qui les a confirmés.
5. Les Sabbats de Dieu sont un signe (se distinguant de toutes les lois) qui se compare au signal d'un phare dont la lumière nous aide à différencier la véritable Église de Dieu du reste du monde.

En gardant ces principes à l'esprit, quelle autre preuve peut-on trouver dans la Bible pour nous aider à identifier les caractéristiques uniques qui différencient la véritable Église de Dieu — Son trésor unique et particulier — de toutes les autres églises ? Qu'en est-il de l'histoire rapportée de *l'attitude de* l'ancien Israël, *l'attitude de* l'Église du premier siècle, et des prophéties spécifiques concernant *l'attitude de* l'Église des derniers jours ? Dieu a-t-il prophétisé ce qui arriverait véritablement à cette Église — le trésor particulier de Dieu ? Et si c'était le cas, certains de ces événements se seraient-ils déjà déroulés ?

Le comportement de l'ancien Israël

Nous avons déjà vu que l'ancien Israël a été appelé et mis à part parmi toutes les nations pour devenir le trésor de Dieu. Il a promis de se battre pour eux et de les délivrer contre leurs ennemis à condition qu'ils honorent leur alliance avec Lui :

Au sein de ta détresse, toutes ces choses t'arriveront. Alors, dans la suite des temps, tu retourneras à l'ÉTERNEL, ton Dieu, et tu écouteras sa voix ; car l'Éternel, ton Dieu, est un Dieu de miséricorde, qui ne t'abandonnera point et ne te détruira point : il n'oubliera pas l'alliance de tes pères, qu'il leur a jurée. Interroge les temps anciens qui t'ont précédé, depuis le jour où Dieu créa l'homme sur la terre, et d'une extrémité du ciel à l'autre : n'y eut-il jamais un si grand événement, et a-t-on jamais ouï chose semblable ? Ne fut-il jamais un peuple qui entendit la voix de Dieu parlant du milieu du feu, comme tu l'as entendue, et qui soit demeuré vivant ? Ne fut-il jamais un dieu qui essayât de venir prendre à lui une nation du

milieu d'une nation, par des épreuves, des signes, des miracles et des combats, à main forte et à bras étendu, et avec des prodiges de terreur, comme l'a fait pour vous l'ÉTERNEL, votre Dieu, en Égypte et sous vos yeux ? Tu as été rendu témoin de ces choses, afin que tu reconnusses que l'ÉTERNEL est Dieu, qu'il n'y en a point d'autres. Du ciel, il t'a fait entendre sa voix pour t'instruire ; et, sur la terre, il t'a fait voir son grand feu, et tu as entendu ses paroles du milieu du feu. Il a aimé tes pères, et il a choisi leur postérité après eux ; il t'a fait lui-même sortir d'Égypte par sa grande puissance ; il a chassé devant toi des nations supérieures en nombre et en force, pour te faire entrer dans leur pays, pour t'en donner la possession, comme tu le vois aujourd'hui. Sache donc en ce jour, et retiens dans ton cœur que l'ÉTERNEL est Dieu, en haut dans le ciel et en bas sur la terre, et qu'il n'y en a point d'autres. Et observe ses lois et ses commandements que je te prescris aujourd'hui, afin que tu sois heureux, toi et tes enfants après toi, et que tu prolonges désormais tes jours dans le pays que l'ÉTERNEL, ton Dieu, te donne (Deutéronome 4 : 30-40).

Mais Dieu s'attendait-il vraiment à ce qu'ils soient un peuple fidèle et loyal envers Lui ? Dieu n'était pas si naïf.

Oh ! s'ils avaient toujours ce même cœur pour me craindre et pour observer tous mes commandements, afin qu'ils fussent heureux à jamais, eux et leurs enfants ! (Deutéronome 5 : 29)

Dieu connaissait la fin depuis le commencement (Esaïe 46 : 10). Et de peur que quiconque croie plus tard qu'Il fut surpris par un tel résultat de la part de l'ancien Israël, Il a prophétisé à travers Moïse exactement ce qu'Il savait qu'ils allaient choisir de faire :

Car je connais ton esprit de rébellion et la roideur de ton cou. Si vous êtes rebelles contre l'ÉTERNEL pendant que je suis encore vivant au milieu de vous, combien plus le serez-vous après ma mort ! Assemblez devant moi tous les anciens de vos tribus et vos officiers ; je dirai ces paroles en leur présence, et je prendrai à témoin contre eux le ciel et la terre. Car je sais qu'après ma mort vous vous corrompez, et que vous vous détournerez de la voie que je vous ai prescrite ; et le malheur finira par vous atteindre, quand vous ferez ce qui est mal aux yeux de l'Éternel, au point de l'irriter par l'œuvre de vos mains. (Deutéronome 31 : 27-29)

Dieu a également prophétisé ce que serait Sa réponse pour leur manque de foi :

Lorsque tu auras des enfants, et des enfants de tes enfants, et que vous serez depuis longtemps dans le pays, si vous vous corrompez, si vous faites des images taillées, des représentations de quoi que ce soit, si vous faites ce qui est mal aux yeux de l'ÉTERNEL, votre Dieu, pour l'irriter, j'en prends aujourd'hui à témoin contre vous le ciel et la terre, vous disparaîtrez par une mort rapide du pays dont vous allez prendre possession au-delà du Jourdain, vous n'y prolongerez pas vos jours, car vous serez entièrement détruits. L'ÉTERNEL vous dispersera parmi les peuples, et vous ne resterez qu'un petit nombre au milieu des nations où l'ÉTERNEL vous emmènera. (Deutéronome 4 : 25-27)

Et c'est exactement ce qui leur est arrivé au cours des siècles. L'Ancien Testament est en grande partie l'histoire des échecs du peuple choisi par Dieu. Les périodes d'amélioration et de réconciliation sincère avec Dieu à travers les œuvres de champions fidèles (les juges, rois, ou prophètes) étaient trop peu nombreuses et rares. Malgré tous les avantages qu'ils reçurent, les membres du peuple d'Israël ne les ont jamais appréciés et ont répété leur dérive vers la défiance de la loi et l'idolâtrie. Ils ont fait exactement ce que Dieu avait prédit qu'ils feraient. Et très souvent, les dirigeants — en particulier les prêtres — étaient responsables de l'apostasie de leur nation.

Mais eux aussi, ils chancellent dans le vin, Et les boissons fortes leur donnent des vertiges ; Sacrificateurs et prophètes chancellent dans les boissons fortes, Ils sont absorbés par le vin, Ils ont des vertiges à cause des boissons fortes ; Ils chancellent en prophétisant, Ils vacillent en rendant la justice. Toutes les tables sont pleines de vomissements, d'ordures ; Il n'y a plus de place (Esaïe 28 : 7-8).

Je vous ai fait venir dans un pays semblable à un verger, Pour que vous en mangiez les fruits et les meilleures productions ; Mais vous êtes venus, et vous avez souillé mon pays, Et vous avez fait de mon héritage une abomination. Les sacrificateurs n'ont pas dit : Où est l'ÉTERNEL ? Les dépositaires de la loi ne m'ont pas connu, Les pasteurs m'ont été infidèles, Les prophètes ont prophétisé par Baal,

Et sont allés après ceux qui ne sont d'aucun secours (Jérémie 2 : 7-8).

Certainement, vous penseriez que cet échec ne s'est produit qu'avec l'ancien Israël — cette nation physique, ~~n'est-ce pas?~~ L'Israël spirituel — l'Église du Nouveau Testament — avec la puissance du Saint-Esprit de Dieu résidant en eux, ne se comporterait jamais de la même façon, ~~est-ce bien le cas?~~

Le comportement de l'Église de Dieu du premier siècle

Malheureusement, l'histoire écrite de l'Église du premier siècle — le véritable Corps spirituel de Jésus Christ — n'agit pas mieux que l'église originelle *assemblée dans le désert* (Actes 7 : 38). Bien qu'ayant été appelés à sortir de ce monde pour devenir le trésor particulier de Dieu, et sanctifiés par le don du Saint-Esprit, pendant les quarante années qui ont suivi la mort et l'ascension de Jésus Christ, ils se sont également corrompus par des perversions de la véritable doctrine et ils furent retranchés de Dieu. Ironiquement, l'Apôtre Paul avait prophétisé à l'Église au nom de Dieu, les avertissant avec inquiétude à propos de leur future, de même que Moïse avait prophétisé auparavant à Israël.

Prenez donc garde à vous-mêmes, et à tout le troupeau sur lequel le Saint-Esprit vous a établis évêques, pour paître l'Église du Seigneur, qu'il s'est acquise par son propre sang. Je sais qu'il s'introduira parmi vous, après mon départ, des loups cruels qui n'épargneront pas le troupeau, et qu'il s'élèvera du milieu de vous des hommes qui enseigneront des choses pernicieuses, pour entraîner les disciples après eux (Actes 20 : 28-31).

Non seulement Dieu a prophétisé à travers Paul que la véritable Église commencerait à corrompre les enseignements, mais Il a également précisé que cette perversion serait déclenchée par les actes infidèles des chefs de l'église — les anciens — qui cesserait de défendre la Vérité enseignée à ce Corps choisi par Jésus Christ Lui-même !

Bien aimés, comme je désirais vivement vous écrire au sujet de notre salut commun, je me suis senti obligé de le faire afin de vous exhorter à combattre pour la foi qui a été transmise aux saints une fois pour toutes. Car il s'est glissé parmi vous certains hommes, dont la condamnation est écrite depuis longtemps, des impies qui

changent la grâce de notre Dieu en dissolution et qui renient notre seul maître et Seigneur Jésus Christ... Ce sont des gens qui murmurent, qui se plaignent de leur sort, qui marchent selon leurs convoitises, qui ont à la bouche des paroles hautaines, qui admirent les personnes par motif d'intérêt. Mais vous, bien-aimés, souvenez-vous des choses annoncées d'avance par les apôtres de notre Seigneur Jésus Christ. Ils vous disaient qu'au dernier temps il y aurait des moqueurs, marchant selon leurs convoitises impies ; ce sont ceux qui provoquent des divisions, hommes sensuels, n'ayant pas l'esprit. (Jude 3-4, 16-19).

Le corps légitime de Jésus Christ au premier siècle — l'Église véritable de Dieu — a donc abandonné la vérité, comme les Israélites l'avaient fait au commencement. Au début des années 90 après Jésus Christ, l'apôtre Jean fut banni de l'assemblée physique de l'Église, et fut forcé de prêcher uniquement à un petit reste dispersé qui aimait toujours les enseignements d'origine.

J'ai écrit [quelques mots] à l'Église, mais Diotrèphe, qui aime être le premier parmi eux, ne nous accueille pas. C'est pourquoi, si je viens, je rappellerai les actes qu'il commet en bavardant contre nous de façon malveillante. Non content de cela, il n'accueille pas les frères, et ceux qui voudraient le faire, il les en empêche et les chasse de l'Église. (3 Jean 9-10).

Ce fut ce chef pervers, Diotrèphe (ainsi que beaucoup d'autres en Asie Mineur), qui dominait et avait le contrôle physique de l'assemblée de cette région, et non pas les véritables apôtres, comme Jean. L'assemblée principale, qui avait existé pendant quarante ans depuis les débuts de la foi chrétienne jusqu'au don du Saint-Esprit (Actes 2), ne voulait plus entendre parler de ces doctrines fondamentales. Ils avaient évolué vers des enseignements qu'ils considéraient comme étant meilleurs, mais que Dieu considérait comme l'adoration de Baal. Ceux-ci furent les « Pères de l'Église » de la fin du premier siècle et du deuxième siècle qui se rendirent responsables du rejet de l'observance du Sabbat, en faveur de la célébration du dimanche, adoptant le concept hérétique de la trinité pour expliquer la nature de Dieu, et toute autre perversion qui devint en fin de compte le synonyme du soi-disant Christianisme, depuis cette époque jusqu'à aujourd'hui.

Mais qu'en est-il de la véritable église de Dieu à notre époque ? Pourquoi devrait-il y avoir une époque moderne semblable ? Après tout, puisque l'église du premier siècle a été séduite de l'intérieur par la subtilité de l'adoration de Baal, ne devrions-nous pas nous attendre à ce que l'Église de Dieu légitime de notre époque — fondée sur le véritable Jésus Christ — soit restée fidèle ? Que nous dit la Bible à ce sujet ?

Les prophéties de l'Église des Derniers Jours

Le Nouveau Testament ne rapporte pas seulement l'histoire de l'église du premier siècle, il contient également de nombreuses prophéties concernant spécialement ce Corps qui existera *juste avant* le Second Avènement de Jésus Christ.

Mais l'Esprit indiqua expressément que, *dans les derniers temps*, certains abandonneront la foi pour s'attacher à des esprits trompeurs et à des doctrines de démons, car ils seront égarés par l'hypocrisie de menteurs dont la conscience est marquée au fer rouge (1 Timothée 4 : 1-2) [dans toutes les citations, c'est nous qui soulignons].

En réalité, la Bible s'applique essentiellement à l'Église des derniers jours. Voici ce que Paul a écrit concernant la suite des événements rapportés dans l'Ancien Testament :

Tous ces faits leur sont arrivés pour servir d'exemples, et ils ont été écrits pour notre instruction, à nous *qui sommes parvenus à la fin des temps*. Ainsi donc, que celui qui croit être debout fasse attention à ne pas tomber ! (1 Corinthiens 10 : 11-12)

Cela inclut les prophéties de Moïse concernant les « derniers jours ».

Oui, je sais qu'après ma mort vous vous corrompez et que vous vous écartez de la voie que je vous ai prescrite. Le malheur finira par vous atteindre, quand vous ferez ce qui est mal aux yeux de l'ÉTERNEL au point de l'irriter par votre manière d'agir (Deutéronome 31 : 29).

Moïse n'adressait pas seulement cette condamnation aux Israélites de son époque. Souvenez-vous, ces mots étaient inspirés par Dieu — il ne s'agissait pas de ses propres mots — et même sans que Moïse le sache, Dieu écrivait un

avertissement pour l'Église qu'Il allait élever dans ces jours précédant la fin des temps. Beaucoup ont assumé que Paul (et d'autres apôtres), en prononçant de telles paroles à propos des *derniers jours*, se trompait en croyant qu'ils vivraient eux-mêmes assez longtemps pour voir le Second Avènement de Christ. Est-ce vrai ? Qui a écrit ces livres du Nouveau Testament, et chaque mot de ces livres ? Était-ce Dieu, ou un homme faillible ? Qui a écrit :

Car le Seigneur lui-même, à un signal donné, à la voix d'un archange, et au son de la trompette de Dieu, descendra du ciel, et les morts en Christ ressusciteront premièrement. *Ensuite, nous les vivants, qui seront restés, nous serons tous ensemble enlevés avec eux sur des nuées, à la rencontre du Seigneur dans les airs*, et ainsi nous serons toujours avec le Seigneur. (1 Thessaloniciens 4 : 16-17)

En utilisant le pronom « nous », Paul a-t-il vraiment cru que certaines personnes à qui il écrivait au premier siècle seraient encore en vie *physiquement* au retour de Christ ? Qu'en est-il de cet avertissement :

Pour ce qui concerne l'avènement de notre Seigneur Jésus Christ *et notre réunion avec lui*, nous vous prions, frères, de ne pas vous laisser facilement ébranler dans votre bon sens, et de ne pas vous laisser troubler, soit par quelque inspiration, soit par quelque parole, ou par quelque lettre qu'on dirait venir de nous, *comme si le jour du Seigneur était déjà là* (2 Thessaloniciens 2 : 1-2).

Paul s'est-il vraiment trompé à propos de l'époque du retour de Christ ? Il s'agit d'une conclusion que l'on retrouve fréquemment chez de nombreuses personnes. Mais si c'était le cas, Dieu aurait permis l'inscription d'erreurs humaines — les présomptions de faux raisonnements — dans Sa Sainte Bible. Croyez-vous que cela soit vrai ? Sinon, où se trouve la vérité ? La Bible confirme que Paul (ainsi que d'autres auteurs inspirés par Dieu) écrivait seulement ce que Dieu leur *dictait afin que cela soit transmis à l'église des derniers jours* — le trésor particulier et unique de Dieu — qui existerait dans les derniers jours, *juste avant* la consommation des temps.

Il s'assit sur la montagne des oliviers. Et les disciples vinrent en particulier lui faire cette question : Dis-nous, quand cela arrivera-t-il, et quel sera le signe de ton avènement et de la fin du monde ? Jésus leur répondit : Prenez garde que personne ne vous séduise. Car

plusieurs viendront sous mon nom, disant : C'est moi qui suis le Christ. Et ils séduiront beaucoup de gens (Matthieu 24 : 3-5).

Pour quelle raison Jésus Christ n'a-t-il pas seulement prononcé ces paroles, mais a-t-il ensuite aussi fait en sorte que Ses paroles soient écrites et conservées jusqu'à notre époque ? Était-ce seulement un écrit historique d'une conversation qu'il a eu, un jour, avec ses disciples ? Ou bien écrivait-il un message spécifique destiné à ceux qui seraient appelés, des générations après ? Et si les paroles de Christ étaient destinées au Corps de croyants des derniers jours, pourquoi est-il si difficile de reconnaître que les paroles de Paul, Pierre, Jude, et Jean étaient également écrites par Jésus Christ pour cette Église des derniers jours ?

Quel autre élément nous est révélé par les avertissements de Dieu à travers les apôtres pour cette église des derniers jours ?

Sache que, dans les derniers jours, il y aura des temps difficiles. Car les hommes seront égoïstes, amis de l'argent, fanfarons, hautains, blasphémateurs, rebelles à leurs parents, ingrats, irréligieux, insensibles, déloyaux, calomniateurs, intempérants, cruels, ennemis des gens de bien, traîtres, emportés, enflés d'orgueil, aimant le plaisir plus que Dieu, *ayant l'apparence de la piété, mais reniant ce qui en fait la force*. Éloigne-toi de ces hommes-là. Il en est parmi eux qui s'introduisent dans les maisons, et qui captivent des femmes d'un esprit faible et borné, chargées de péchés, agitées par des passions de toute espèce, *apprenant toujours et ne pouvant jamais arriver à la connaissance de la vérité*. De même que Jannès et Jambres s'opposèrent à Moïse, *de même ces hommes s'opposent à la vérité*, étant corrompus d'entendement, réprouvés en ce qui concerne la foi. (2 Timothée 3 : 1-8)

Ceci ne condamne pas les religieux de ce monde (Catholiques ou Protestants) qui ont toujours été trompés et n'ont jamais été appelés par Dieu. Il s'agit ici d'une prophétie concernant le véritable peuple de Dieu, ceux qui ont *été appelés* dans les derniers jours et qui *ont eu la chance* de comprendre. Comme cité plus tôt dans 1 Timothée 4 : 1, Paul dit : « dans les derniers temps, quelques-uns abandonneront la foi, pour s'attacher à des esprits séducteurs et à des doctrines de démons. » Un homme ne peut pas abandonner quelque chose qu'il n'a jamais possédé. Pour abandonner la foi, il faut tout d'abord avoir *connu et compris* la Vérité, de même que l'ancien Israël reçut cette Vérité, mais l'a abandonné plus

tard. Les prophéties annoncent que l'église des derniers jours, où qu'elle se trouve, fera la même chose.

Prêche la parole, insiste en toute occasion, favorable ou non, reprends, censure, exhorte, avec toute douceur et en instruisant. Car il viendra un temps où *les hommes ne supporteront pas la saine doctrine* ; mais, ayant la démangeaison d'entendre des choses agréables, *ils se donneront une foule de docteurs selon leurs propres désirs* (2 Timothée 4 : 2-4).

La véritable Église de Dieu des derniers jours s'est soit déjà détournée ou se détournera de la Vérité révélée par Dieu, comme ses prédécesseurs l'ont fait. Dieu nous le confirme.

Que personne ne vous séduise d'aucune manière ; car il faut que *l'apostasie soit arrivée auparavant*, et qu'on ait vu paraître l'homme du péché, le fils de la perdition (2 Thessaloniciens 2 : 3).

Ce mot « apostasie » vient du mot Grecque, *apostasia*. Cela signifie en particulier une défection de la vérité ! C'est une prophétie des derniers jours qui confirme que la véritable Église des derniers jours — Son trésor particulier — se *détournerait* de la Vérité sur laquelle ce Corps serait fondé au commencement. Cette organisation commencerait avec la Vérité révélée par Dieu, mais changerait ses enseignements avec le temps pour adopter des concepts que Dieu méprise.

Que ce résumé nous apprend-il à propos des caractéristiques de la véritable église de Dieu des derniers jours ? Si nous cherchons l'œuvre légitime de Dieu, que devrions-nous rechercher en ce qui concerne son *comportement* prophétisé ? Il ne s'agit pas d'une église qui garde les enseignements corrects de Dieu. Si vous cherchez une église qui a toujours montré un exemple parfait et qui continue avec persévérance dans un bon comportement et produisant des fruits positifs, vous ne la trouverez pas. Le trésor unique de Dieu des derniers jours est un corps qui fera exactement ce que son équivalent historique a toujours fait. Il commencera, depuis ses débuts, avec les bénédictions de Dieu dans une œuvre miraculeuse. Mais au cours des années, il permettra à des hommes de mauvaises intentions, et surtout ses ministres, de la détruire de l'intérieur :

Malheur aux pasteurs qui détruisent et dispersent Le troupeau de mon pâturage ! dit l'ÉTERNEL. C'est pourquoi ainsi parle l'ÉTERNEL, le Dieu d'Israël, Sur les pasteurs qui paissent mon

peuple : Vous avez dispersé mes brebis, vous les avez chassées, Vous n'en avez pas pris soin ; Voici, je vous châtierai à cause de la méchanceté de vos actions, Dit l'ÉTERNEL... La colère de l'Éternel ne se calmera pas, Jusqu'à ce qu'il ait accompli, exécuté les desseins de son cœur. *Vous le comprendrez dans la suite des temps.* (Jérémie 23 : 1-2, 20)

Alors qu'en est-il de la « Radio Church of God » ?

Nous essayons de répondre à la question suivante : est-il possible que l'œuvre de M. Armstrong au vingtième siècle soit l'accomplissement de la prophétie Biblique annonçant la création de l'Église de Dieu des derniers jours ? La « Radio Church of God » était-elle Son trésor particulier de notre époque ? Il s'agit en effet d'une église qui a commencé avec un élan monumental pendant les quarante ans de son existence, mais qui a peu à peu changé ses enseignements, à un point sans précédent dans l'histoire des autres églises, pour finalement rejeter sa doctrine fondamentale. C'est également une église qui a commencé à se diviser lorsqu'elle a fait face à des conflits internes, et finalement rejeté ces membres qui insistaient toujours pour garder les doctrines originelles, les laissant dispersés et troublés.

Selon ces prophéties Bibliques, nous ne pouvons certainement pas exclure, à ce stade, la possible légitimité de cette œuvre sous l'autorité de Herbert Armstrong, car la « Radio Church of God » a expérimenté le genre de bénédictions à ses débuts et de corruption ultime qui devaient absolument avoir lieu selon les indications de Dieu. Peut-être que certains d'entre vous ont toujours des doutes. Mais cela vaut malgré toute la peine de continuer à suivre cette piste et de compléter notre investigation.

Dans les prochaines *lettres du mois*, nous résumerons les doctrines fondamentales qui différencient l'œuvre de Herbert Armstrong des autres églises. Ses enseignements correspondent-ils à la description donnée dans la Bible comme signature de la véritable Église, à l'inverse des fausses notions de Christianisme ? Ensuite, nous résumerons quelques événements clés des débuts de la formation et de l'extension de la « Radio Church of God », et nous examinerons les forces institutionnelles qui, avec le temps, ont fait pression sur ce corps. S'il s'agissait du corps de la véritable Église de Dieu, il devait alors posséder les doctrines qui permettent de la distinguer des imposteurs. Les possédait-il ? Il

aurait également dû endurer des déstabilisations et destructions qui doivent arriver au Corps des derniers jours. Beaucoup d'écrivains ont essayé d'interpréter cette histoire. Mais ils ont tous échoué, ne reconnaissant pas les raisons des événements. La véritable histoire existe pour quiconque désirent confirmer les faits et les considérer objectivement. Lorsqu'ils sont évalués sans préjugés, souvent bien ancrés dans les esprits de la plupart des anciens membres de l'Église et sans dédain ou scepticisme de la part des curieux, les faits sont quelque peu surprenants. C'est une histoire qui peut être racontée et qui se doit de l'être.

Avec amour et conviction dans cette Voie révélée,

A handwritten signature in black ink, reading "Jon W. Brisby". The signature is written in a cursive style with a prominent initial "J".

Jon Brisby